

みなしご通信



福島原発避難区域のキンタ

中日新聞社の記者さんから
ら広島本部に電話があり

「中谷さんたちが2011年5月に檜葉町で保護し、その後長野県諏訪市のお宅に行った犬の保護当時の詳しい話を教えてほしい」と言われました。誰もいなくなってしまうあの福島原発20キロ圏内から私たちが命をかけて連れ出した犬です。いい加減な答えをしなくなかったので素直に『わからない』と答えその犬の今の写真を送ってもらいました。姿さえ見れば思いう出せる自信がありました。

私たち犬猫みなしご救援隊が1年9カ月かけて原発30キロ圏内から保護した犬猫1400匹のうち20キロ圏内から連れ出した犬はザッと500匹ぐらい。それぞれに深い深い物語が

あるので私は昨日のこのように思い出せるのです。ただどあれから8年近く経ち新しい家族のもとで幸せをつかんだ子たちは顔立ちがゴロツと変わっていてサツパリわかりませんでした。いろいろたどって管理番号【と84】とわかり、当時のファイルを開くと(写真)

わかった！鈴の彼氏じゃ！
檜葉に通い詰め1週間かけてようやく捕まえた子じゃ！
飼い主さんから保護依頼が来ていた鈴ちゃんという



名の犬を探しに自宅に行つてみると犬が2匹。1匹は鈴。じゃあもう1匹は誰？
写真を撮って飼い主さんに見せるも「見たこともない」
当時、20キロ圏内ではオス&メスのカップルがたくさんいて強い絆で結ばれていました。私たちが用意した食べ物も先にメス犬に食べさせ残りをオス犬に食べ私がなにか話しかけると決まってオス犬が前面に出て来て「俺が彼女を守る！」という気迫に満ちていました。鈴の彼氏もまさにその通りでキリツとした目で簡単に捕まった鈴を「返せ！」と私に向かって吠えました。最終的には彼氏は走って逃げて行ったのでとりあえず私たちは鈴だけ連れて帰りました。

翌日鈴の家に行つてみると、やつぱり鈴の帰りを待っていました。近寄ると逃げます。でも遠くまでは逃げません。私たちは鈴の彼氏のための食べ物とお水を置いて帰りました。そんな毎日を繰り返すこと1週間。

震災から2カ月が過ぎようとした5月。東北福島も犬にとつては過酷な暑い季節が近づいていました。「急がないと」私の合図に合わせ田原君が動き、見事に鈴の彼氏を捕まえました。捕まえてみると咬むどころか割とおとなしい子で田原君が車を持って来るまでの間私は一緒にその辺を一周したのを覚えています。

その当時の私の仕事は原発20キロ圏内から栃木県の塩谷ベースに連れて帰ることで、あとはボランティアアさんたちがそこでお世話をしてくれて忍が預かりさんに渡す役目。あのころ私たちは毎日、20キロ圏内から何十匹という数の犬たちを連れ出し、同じく何十匹という犬たちが塩谷ベースから関東甲信越地方へ引



き取られて行っていました。その中の1匹、私の中では『鈴の彼氏』が今も元気で諏訪にいるらしい…それがわかるとそりやく会いたいですよ私は！
そして3月2日、諏訪の自宅に着くと福島県檜葉町にいた『鈴の彼氏』が待つてくれていました。助けてくれたたくて1週間かけて捕まえた子です。会っていきなりこんな顔(写真)で申し訳ないけど(笑)そりやくオバチャン泣くさ。この子がここに来たとき、このお宅の長男・太郎さんがボートの日本大会で金メダルを取ったんだそうで、金メダルを取った太郎から金太君を取った太郎から金太君になったんだそう

「キンタが来てからはうちはいいことばかり起きるのよ」とお母さん。そり思ってもらえるなんてね、キンタは幸せじゃ！
「ところで…あの太った茶色いオバチャンは誰じゃろ？ボクにはまったく見覚えがないんじやが」 by

キンタ

秋田4度目TNR



4回目ともなると集まりますね…もちろん私たちのTNRは営利ではなくボランティア活動の一環なので不妊手術に加えワクチン接種・ノミマダニ駆除・体内寄生虫駆除等もすべて含ん

【恒例のバースデー】今月は22日が私で25日が根本さんの誕生日なのですが、今年は私の都合で合同お誕生日会をやりました。お昼ごはんのあと手作りケーキを食べてプレゼントを渡すのがうちのお誕生日会です。合同なのでケーキも2つ。ケーキを作った田頭さんが言うには「右の白いのが根本さんので、左の《茶

だ上でかかる費用の一部を参加者の方に負担していただいております。

どんなに歯が丈夫でも歯茎に口内炎や潰瘍ができて口の中が痛い子は全抜歯をしました。野良猫を何度も捕まえるのは無理。一回の捕獲で一回の麻酔でできる限りのことを施す…これが私たちの考え。終生で引き取った子たちも同じように全抜歯とかがしてありますが後なんの問題も起きずむしろ痛みが取れるから食欲が出てええ感じですよ。

秋田でも子宮水腫の子がいました。ド派手な血種付

きの子宮蓄膿症も…こんな病気だらけでお腹が痛いだけの子宮なんて要りません！避妊手術でお腹を開けるなら卵巣&子宮を同時に取ることをおすすめします。

ちばわん本拠地

ちばわんのイベント。千葉県内での上映会・トークイベントは初めてだからどんなことになるのかまったく想像もつきませんでした。…が多くの方々がお越しになられたみたいで開場と同時に200席が満席となり補助席を出しても足りず多くの方々には午後の部に回っ

トラが中谷さんのケーキです…だそう。なんのイ



メッセージで私が茶トラなの？まさか私が茶色いからか？ん？「違います！違います！」…と必死に言う田頭さん。
後ろから見ると丸っこくて更にかわいい♪気持ち《茶トラ》が小さい田頭さんのイメージです(笑)ケーキは我流で作ってくれてます。でも世界イチ美味しいです♪



ていただいたみたいで申し訳ないことになりました。午前と午後の間の1時間だけ行ったトークショー。写真の左側がちばわん代表の桂代さまで右側が「犬に名前をつける日」やザ・ノンフィクションを作った山田あかね監督です。それにしてもこの3人がそろおうとやりたい放題でした♪

3・4月の予定

- ▼5月3日||那須町トークショー
- ▼6日||ミケ公演
- ▼18日||柳井みなしご庵
- ▼19日||岡山みなしご庵

本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。

ソフトバンクの「がざして募金」、ジャパングビングで寄付ができます。
(<https://japangiving.jp/supports/1281>) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。

スマホをかざすだけで募金ができる

がざして募金

JAPANGIVING

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ (<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>) に掲載しております。

NPO法人 (特定非営利活動法人) **犬猫みなしご救援隊**
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
〒731-0234
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711